



Junge EVG-Mitglieder „malten“ vor dem Berliner Hauptbahnhof und vor der Zentrale der DB AG am Potsdamer Platz ihre Forderungen vor die "Haustür".

25.02.2016

DB AG: Doch kein Interesse an Nachwuchskräften !!!

Was ist denn das??? Empörung und Unverständnis bei unserer Tarifkommission vor der fünften Verhandlungsrunde zum NachwuchskräfteTV. Das „Angebot“, das wenige Minuten vor Beginn der Sitzung vom Arbeitgeber kam, ist ein Witz und das Papier nicht wert. Es hat nichts mit unseren Forderungen zu tun:

- Kein Angebot zum Mietzuschuss
- Kein Angebot zur Mobilitätszulage
- Kein Angebot zum einheitlichen Urlaubanspruch
- Kein Angebot zur Übernahme der Dual Studierenden

Die EVG hat die Verhandlungen nach nur knapp zwei Stunden unterbrochen. Nun werden die Gremien der EVG beraten und über die weitere Vorgehensweise entscheiden.

Wir leben
Gemeinschaft